
Всероссийский форум «Актуальные вопросы развития студенческого
спорта»

3 и 4 декабря заместитель директора Спортивного Клуба «Политехник» Дарья
Паскаль и директор Института физической культуры, спорта и туризма Валерий
Петрович Сущенко приняли участие во Всероссийском форуме «Актуальные вопросы
развития студенческого спорта».



За эти дни наши сотрудники провели встречи с руководителями студенческих
спортивных организаций, обсудили проблемы развития студенческого спорта и пути
их решения, пообщались с представителями исполнительной власти в сфере
образования, работы с молодежью и физической культуры и спорта России!



Теперь будем применять полученные знания и опыт и работать на благо нашего Клуба,
города и страны!


